

BROADCAST

TASPEN Grup Bantu Korban Gempa Pasaman

Syafrianto - PASAMAN.BROADCAST.CO.ID

Mar 10, 2022 - 21:39



Pasaman, - PT Taspen (Persero) kembali hadir wujudkan kepedulian di saat bencana melanda di Indonesia. Kali ini, Taspen, Taspen Life, Taspen Properti dan Bank Mandiri Taspen yang tergabung dalam Taspen Group memberikan bantuan kepada para korban bencana gempa dan longsor di Pasaman dan Pasaman Barat melalui program tanggung jawab sosial dan lingkungan (TJSL).

Bantuan senilai Rp400 juta disalurkan kepada para korban bencana alam dalam bentuk kebutuhan pokok, seperti 1.000 pieces tikar atau matras, 1.000 pieces

selimut, 732 dus air mineral, 700 dus biskuit, 1000 dus mie instan, dan 8.000 kilogram beras.

Bantuan diserahkan langsung oleh Direktur Utama PT Taspen A.N.S Kosasih kepada Bupati Pasaman Benny Utama dan Sekda Pasaman Barat Hendra di Kantor Cabang Taspen Bukittinggi Rabu (9/3)

Dirut Taspen A.N.S Kosasih mengatakan, Taspen selalu siap tanggap hadir demi kemaslahatan rakyat banyak. Penyaluran bantuan kali ini merupakan aksi nyata gerakan BUMN untuk Indonesia serta bukti nyata kepedulian dan kehadiran TASPEN Group bagi masyarakat Kabupaten Pasaman dan Kabupaten Pasaman Barat yang tengah dilanda bencana.

"Kami berharap masyarakat Sumatra Barat yang terdampak bencana dapat segera pulih dan kembali beraktivitas seperti sediakala. Sebagai BUMN Asuransi Sosial Aparatur Sipil Negara, Taspen selalu menjadi mitra Pemerintah Daerah dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat di seluruh Indonesia," kata Kosasih.

Kegiatan penyerahan bantuan ini turut dihadiri anggota Komisi VI DPR RI Andre Rosiade, Direktur Operasional Taspen Ariyandi dan jajaran Direktur Taspen Group.

Anggota DPR Andre Rosiade menyampaikan apresiasi kepada Taspen Group atas bantuan yang diberikan kepada Kabupaten Pasaman dan Pasaman Barat.

"Kita berharap gotong royong yang dilakukan Taspen Group dapat menjadi berkah bagi masyarakat setempat untuk segera pulih," ujar Andre,

Ke depan, kata Andre, Taspen harus terus berkomitmen untuk tetap andal melayani, tidak hanya untuk para ASN dan pensiunan ASN, tapi juga untuk masyarakat luas.

Bupati Pasaman Benny Utama menyampaikan terima kasih kepada PT Taspen dan Andre Rosiade yang telah menyalurkan bantuan untuk masyarakat di daerahnya

Dikatakan, dampak gempa bumi magnitudo 6,1 telah memporak porandakan sebagian daerah Kabupaten Pasaman, terutama wilayah Kecamatan Tigo Nagari.

"Saat ini masuk tahap transisi darurat menuju pemulihan pasca gempa, dimana masyarakat dihimbau agar mau kembali ke rumah masing-masing. Dan bagi masyarakat yang rumahnya hancur atau rusak berat, akan dibuatkan hunian sementara, menjelang rumahnya dibangun kembali," jelas bupati.

Kepada Taspen grup dan anggota Komisi IV DPR RI Andre Rosiade, Bupati Benny Utama berharap untuk bisa membantu program Huntara buat masyarakat pengungsi di Kabupaten Pasaman.

"Kita doakan Taspen Group lebih sukses dan terus berkembang. Taspen selalu di hati ASN dan masyarakat Kabupaten Pasaman," tutupnya.